

PARA LA REVOCACIÓN DE MANDATO

INE GASTARÁ MIL 692 MILLONES DE PESOS

El Instituto Electoral destaca ahorro de 416 mdp para el próximo ejercicio democrático

OMAR MONTALVO

CIUDAD DE MÉXICO – Bajo la promesa de hacer más con menos el Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, destacó el ahorro y el presupuesto para realizar la próxima consulta ciudadana de Revocación de Mandato del Presidente de la República por pérdida de confianza.

"Para poder cumplir con lo que acordó este Consejo General se tuvo que generar una meta de ahorro adicional de 125 millones de pesos, con lo que se dan los 416 millones de pesos, que eleva el monto que este Instituto gastará en la Revocación de Mandato a mil 692.5 millones de pesos" declaró Córdova Vianello.

De acuerdo con el Consejero Presidente, el ahorro de 416 millones de pesos permitirá solventar los gastos por la instalación de las casillas de la consulta por revocación de mandato el próximo 10 de abril.

Al respecto, el consejero del INE, Ciro Murayama, precisó que no se está gastando menos "sino ver cómo puede gastar todo lo posible en hacer la Revocación de Mandato".

Según el INE, dicha meta de ahorro se debe a que el proyecto aprobado para la Revocación de Mandato está compuesto por 18 políticas y lineamientos de racionalidad, austeridad y disciplina presupuestaria.

En tanto, los consejeros del INE señalaron que este año es difícil porque aparte del ejercicio de revocación, están próximos seis procesos de elecciones gubernamentales, más de 20

elecciones extraordinarias locales y una adecuación del proyecto para construir el presupuesto del Instituto en este año.

ESTADOS

O

- De acuerdo con el Consejero Presidente, el ahorro de 416 millones de pesos permitirá solventar los gastos por la instalación de las casillas



· Hubo ahorro millonario, para el próximo 10 de abril



· Destacan 18 lineamientos de austeridad

